Après sept ans de péripéties, l'église va rouvrir ses portes

Une première messe aura lieu pour la veillée de Noel

2 années avant l'incendie qui ravagea Notre Dame, le maire de Duerne a déclaré la fermeture de l'église par mesure de précaution. 7 années plus tard et après de nombreuses péripéties, l'église va pouvoir enfin accueillir ses fidèles.

Il en aura fallu des études et diagnostiques pour pouvoir enfin démarrer des travaux qui paraissaient insurmontables pour le budget communal. Heureusement, une association (ASED) s'est constituée et est venue interpeller un conseil municipal assez réticent au vu des sommes avancées. Chacun a finalement joué son rôle, l'association en faisant un appel aux dons et en organisant moult manifestations pour récupérer des fonds et la municipalité en allant à la "pêche" aux subventions. Les travaux ont ainsi pu être réalisés, et on en arrive maintenant aux finitions.



L'ASED a mobilisé les bénévoles pour venir vernir le mobilier et finir le nettoyage. Et ainsi il devrait être possible aux duernois de venir découvrir leur église dès le 8 décembre pour un simple coup d'œil, tout ne sera pas terminé. Une première messe aura lieu pour la veillée de Noel à 19 h 30.

Un pari très différent de celui qui a conduit à la réfection de Notre Dame mais dont les duernois ne sont pas peu fiers en retrouvant ce qui est pour croyants ou non croyants, leur "phare".